

Herr Rupprecht erachtet es für wichtig, die zur Verfügung stehenden Flächen zu bewerben. Er schlägt vor, hierzu die Onlinemedien zu nutzen.

Herr Derscheid erläutert, dass die Gemeinde Eitorf keine eigenen Gewerbegrundstücke besitzt. Die aufgeführten Grundstücke sind in Hand der EWG oder von Privaten. Herr Rupprecht erklärt, dass diese Grundstücke in Abstimmung mit den jeweiligen Eigentümern aktiv auf der Homepage der Gemeinde Eitorf beworben werden sollten. Beigeordneter Sterzenbach bestätigt diese Vorgehensweise.

Herr Zielinski erläutert, dass der Auftrag an die Verwaltung zur Erstellung einer Liste erfüllt wurde und über eine ganzheitliche Vermarktung an anderer Stelle zu diskutieren wäre.

Im Ausschuss besteht Einigkeit darüber, die Daten in ähnlicher Form wie bei den Baulücken aufzuarbeiten.

Ein Beschluss wird hierzu nicht gefasst.